
日 時 平成２６年４月１６日　水曜日　１３時３５分～１３時５０分

場 所 三重病院外来管理治療棟会議室

出 席 者 別紙のとおり

議事内容 下記のとおり

（H25・新興・一般・017）　　研究者　庵原俊昭

副委員長

各委員

副委員長

各委員 承認

（H25・新興・一般・010）　　研究者　庵原俊昭

副委員長

各委員

副委員長

各委員 承認

（H24・新興・一般・003）　　研究者　庵原俊昭

副委員長

各委員

副委員長

各委員 承認

（H25・新興・指定・003）　　研究者　庵原俊昭

副委員長

各委員

研究利益相反審査委員会議事録

特になし。

利益相反はないものと判定して宜しいですか。

日本のワクチンは効果は高いが髄膜炎の副反応が多い、外国産の
ワクチンは効果は低いが髄膜炎を起こす副反応が低いため、その
組み合わせの検討とよりよいワクチンを作るための研究。全て利
益相反なしで申請されている。各委員、ご意見はありませんか。

（利益26-01） ムンプスに関する重大なワクチンギャップを抜本的に解決するため
の研究

麻疹ならびに風疹排除およびその維持を科学的にサポートするため
の実験室検査に関する研究

（利益26-02）

検査方法の確立、麻疹・風疹が少なくなってくると非定型の患者が増え
てくるため、見た目だけでは判断できない。そのため検査でいかに正確
に診断するかという研究班である。全て利益相反なしで申請されてい
る。各委員、ご意見はありませんか。

特になし。

利益相反はないものと判定して宜しいですか。

（利益26-03） ワクチンにより予防可能な疾患に対する予防接種の科学的根拠の確
立及び対策の向上に関する研究

ワクチンの接種と副反応の発生率をモニタリングする研究。全て利益相
反なしで申請されている。各委員、ご意見はありませんか。

特になし。

利益相反はないものと判定して宜しいですか。

（利益26-04） Hib、肺炎球菌、HPV及びロタウィルスワクチンの各ワクチンの有
効性、安全性並びにその投与方法に関する基礎的・臨床的研究

各病院から診断した患者数の報告を受け、それを集計しワクチンの摂取
率、ワクチンの副反応に対する診断基準を作成し、副反応をカバーしよ
うとする研究班。全て利益相反なしで申請されている。各委員、ご意見
はありませんか。

特になし。



副委員長

各委員 承認

（H25・新興・指定・005）　　研究者　庵原俊昭

副委員長

各委員

副委員長

各委員 承認

（H24・新興・一般・014）　　研究者　谷口清州

副委員長

各委員

副委員長

各委員 承認

（H25・新興・指定・003）　　研究者　小西宏

副委員長

各委員

副委員長

各委員 承認

（H26・新興行政・一般・001）　　研究者　谷口清州

副委員長

各委員

副委員長

各委員 承認

鳥インフルエンザＨ５Ｎ１株に対するワクチンの有効性、安全性、どう
いった接種間隔でやったらいいかを研究。武田薬品がワクチンの作成を
開始しているが、基本的にボランティアを募って実際に接種しどのよう
な免疫を作るかということを研究している。全て利益相反なしで申請さ
れている。各委員、ご意見はありませんか。

利益相反はないものと判定して宜しいですか。

（利益26-05） 沈降インフルエンザワクチン（H5N1株）の新規株の有効性、安全
性ならびに至適接種間隔ならびに異種株に対する交叉免疫性の検討

利益相反はないものと判定して宜しいですか。

特になし。

利益相反はないものと判定して宜しいですか。

（利益26-07） 自然災害時を含めた感染症サーベイランスの強化・向上に関する研
究

国の感染症法に基づくサーベランスの評価とそれをどのように改善して
いくか、いろんな疾患のサーベランスを個別に検討したり、国の法に基
づくサーベランスを評価を行う研究班。国のやっていることに対する評
価ですので利益相反はありません。ご意見はありませんか。

特になし。

利益相反はないものと判定して宜しいですか。

（利益26-08） Hib、肺炎球菌、HPV及びロタウィルスワクチンの各ワクチンの有
効性、安全性並びにその投与方法に関する基礎的・臨床的研究

利益２６－０４と同じ研究班、ただし、対がん協会に利益相反委員会が
ないためこの委員会に申請したもの。研究自体は同じで全て利益相反な
しで申請されている。各委員、ご意見はありませんか。

特になし。

（利益26-06） 感染症発生時の公衆衛生的対策の社会的影響の予測及び対策の効果
に関する研究

国立病院機構の病院は毎月レセプトデータを本部へ登録していますが、
このデータを使って全入外患者に対するインフルエンザの患者がどれく
らいかインディケーターだし、サーベランス補完できるようなシステム
ができないかを研究。全て利益相反なしで申請されている。各委員、ご
意見はありませんか。これのみが初回申請になります。

特になし。

利益相反はないものと判定して宜しいですか。


